



藤岡市議会議員 隅田川 徳一

# 幸せで豊かなまちづくり

市民の皆さま明けましておめでとうございます。輝かしい2017年の新春を迎え、謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

日頃より、藤岡市議会に対しましてご支援とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

少子高齢化、人口減少に歯止めをかけるため昨年に策定されました「藤岡市まち・ひと・しごと創生総合戦略」に基づく地方創生の取り組みは、市民と行政・議会など官民一体となって進めることが重要であります。将来に向かって活力ある地域社会を創るため、地域の実情に合った施策を進めていくことが求められています。

藤岡市の魅力を多くの人に知ってもらい、藤岡で働きたい、子育てしたい、住み続けたいと思えるまちづくりを目標に、全力で取り組んでまいります。市民の皆さまにも、市政に対する活発な意見や施策への協力など積極的なまちづくりへの参加を期待しております。

市議会と致しましても、開かれた議会、市民の皆さまと共に歩む議会として「幸せで豊かなまちづくり」の実現を目指し、議員一同さらなる努力をさせていただきますので、一層のご理解とご支援を賜りますよう、心からお願い申し上げます。

新しい年が皆さまにとりまして、穏やかな良い年でありますことをご祈念申し上げまして、新年のごあいさつと致します。

## 謹賀新年

藤岡市議会

議長 隅田川徳一  
副議長 湯井 廣志

議員 小西 貴子  
中澤 秀平  
丸山 保  
内田裕美子  
野口 靖  
大久保協城

議員 橋本 新一  
松村 晋之  
青木 貴俊  
窪田 行隆  
山田 朱美  
岩崎 和則

議員 反町 清  
佐藤 淳  
冬木 一俊  
茂木 光雄  
針谷 賢一  
吉田 達哉

明けましておめでとうございます。平成29年の幕開けを心からお喜び申し上げます。

市民の皆さまには、日頃より市政運営につきまして温かいご支援とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

昨年は世界文化遺産「高山社跡」を核とした観光振興を図るため、周辺整備の一環で高山社情報館をオープン致しました。また鬼石総合支所を新築移転し、住民サービスのさらなる向上に取り組みました。これからの市の目指す姿を示す「第5次藤岡市総合計画」の策定にも着手し、平成30年4月からのスタートを予定しております。今年一年、幅広く皆さまのご意見をいただきながら、福祉、経済、観光、文化、教育など多方面にわたりバランスの取れた藤岡市の将来像を作り上げてまいりますので、ご協力をお願い申し上げます。

本年は、現在建設中の学校給食センターが9月に給食供給を開始し、公立藤岡総合病院入院棟が11月に開院する予定です。次世代を担う子どもたちに今後も安全安心な給食を提供していくことと、病院の効率的な運営を図り、皆さまが安心して暮らしていけるための地域医療の充実に努めてまいります。また、藤岡インターチェンジ西産業団地の計画を群馬県と共同して進めておりますが、これも着実に進行させ、企業を誘致することで市民の働く場所の確保、市内の活性化につなげてまいります。

結びに、本年も藤岡市の将来にしっかりとした展望と信念を持って、市民目線で考え、皆さまと一緒に「市民が創り輝くやさしい藤岡」の建設にまい進してまいりますので変わらぬご協力をお願い申し上げます。この一年が皆さまにとって幸多い年になりますよう心からご祈念申し上げまして、年頭のごあいさつと致します。



藤岡市長 新井 利明

# 市民が創り輝くやさしい藤岡

